

Mathematik: Bei Mathe habe ich auch hier flüchtigkeits Fehler gemacht. Die Mathe war recht streng, aber ich hatte es lustig gefunden. Frau Frei hatte es sehr gut gemacht, also uns belehrt. Sie zeigte uns, wie die Darstellung sein sollte. Oder übte mit uns, nicht in Verzweiflung zu geraten. Der Simulations - Test fand ich super! ☺ Die Hausaufgaben waren genug und lehrreich.

Deutsch: Auch im Deutsch hat sie mir sehr geholfen, meinen Wortschatz zu vergrößern. Ich hatte nämlich Mühe, Gegenstände zu suchen. Die Übungen zum Deutsch waren Klasse! Denn ich habe bei der Prüfung eine 4 im Aufsatz geschrieben - da ist schon für mich ein bisschen Stolz drin. Der Aufsatz bei den Hausaufgaben war jedoch trotzdem für mich eine Qual, denn ich schreibe nicht sehr gern Ausätze. ;(Der Kurs im Allgemeinen fand ich sehr nützlich. Ich habe bei Frau Frei viele Tricks und Tipps gelernt.